



Regulación de trabajo en plataformas digitales en México es vanguardista: OIT



Foto: Arturo Ávila, OIT - El Economista

Eduardo de la Rosa

lun, 23 de diciembre de 2024, 8:05 a.m. CST • 4 min de lectura

La intención de México por regular el [trabajo en plataformas digitales](#) y es **vanguardista** y va acorde con los parámetros que tiene la Organización Internacional del Trabajo (**OIT**), califica Pedro Américo Furtado de Oliveira, director de la Oficina País del organismo para México y Cuba.

En entrevista con El Economista, Furtado de Oliveira señala que a mediados del **2025 iniciarán las discusiones** en temas laborales en la Conferencia Internacional del organismo, a los cuales México se adelantó en diversos puntos a revisar gracias a la reforma del trabajo en plataformas digitales, misma que cuenta con elementos que la OIT compartió a los estados miembros.

“México, con todo el tema de la **reforma laboral**, y desde la mirada de la OIT, es **muy trascendente** y demuestra vanguardia, ya que está muy alineada a lo que la OIT está tratando desde hace mucho tiempo. México ha sido vanguardista y estoy segurísimo, de que esa ley, y esa experiencia mexicana, en la Conferencia de mayo-junio del 2025, México va a tener un papel importante para compartir con los otros países, lo que está pasando dentro de un contexto diría piloto, que se va a implementar con esa ley”, asegura.



Al ser cuestionado sobre la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) en materia de [repartidores y conductores de aplicaciones](#), Furtado de Oliveira comenta que es importante tomar en cuenta todas las opiniones del sector.

“Ese es un principio de la OIT, que exista un **diálogo social** con las contrapartes, o sea, con las cámaras empresariales, con el sector empleador y con las organizaciones de los trabajadores. Entonces eso sí pasó, el gobierno consultó a Rappi, DiDi, Uber, y a su vez a los sindicatos que representan esta categoría. La dinámica de las consultas es fundamental”, comenta.

[Regulación de trabajo en plataformas digitales en México es vanguardista: OIT](#)